

Fishman terminó el día con yoga

Nietos de la mano del “menos malo”

◆ **LEANA VARGAS**

lvargas@lateja.co.cr

El candidato del Partido Unidad, Luis Fishman, empezó ayer el día extrañando a su padre, Israel, fallecido el 28 de diciembre.

Con una oración, recordó muy tempranito al que fue su guía y motivación en la vida.

“El menos malo” se levantó ayer a las 4:30 a.m., hizo ejercicios y a las

6:40 a.m. salió en caravana hacia la Catedral Metropolitana.

“Abue” pura vida. A lo largo de la mañana, cuatro de sus nietos no lo soltaron y estuvieron con él en las diferentes entrevistas que le hicieron.

El abuelito no se cansó de dar besos y abrazos a sus nieticos delante de las cámaras.

Fishman fue el último candida-

to de las cuatro fuerzas políticas más fuertes del país en votar, a eso de la 1 p.m., en la mesa número 93 de la escuela Carlos Sanabria de Pavas. Llegó con su esposa, Aida, algunos miembros de su familia y de dirigentes de Pavas.

El aspirante presidencial explicó que por la noche se metería solo al cuarto, apagaría la luz y haría yoga. A partir de las 9 p.m., se dedicaría a esperar los resultados.